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1. Saludo del Presidente 
2. Comunicaciones  del Presidente. 

 
El Presidente Sabtino Aracu saluda y agradece a Marcelo Martinez , Presidente CAP, per la 
excelente organización del Campeonato del Mundo de Hockey sobre patines, y comunica la 
ausencia de los Vicepresidentes Carlos Orlando Ferreira y Shen Zighuo  y renueva el duelo de la 
Asamblea al Vicepresidente Fernando Claro por la pérdida de su padre. 
El Presidente comunica la reinserción de los Roller Sports en la lista de los deportes que podrán 
ser insertados en la short list para los juegos Olímpicos de 2020, y que será votada en Argentina en 



2013. El Presidente subraya como en este caso no aparezcan en la lista gigantes económicos como 
el rugby y el golf , y que esto brinda mas posibilidades a los Roller Sports. Todo depende de cómo 
FIRS trabajará en esta temporada a través de sus propios medios de comunicación. El sitio web de 
FIRS ha sido alabado como uno de los mejores sitios web deportivos internacionales  en ocasión 
de la reunión de Sport Accord de Londres 2011, y en razón de esto FIRS debe poder actualizarlo 
con los mejores contenidos, aunque esto a menudo no sea posible. Una demostración de lo 
anterior es que en ocasión de los últimos  Campeonatos del Mundo de Hockey in line, nuestro sitio 
ha tenido 2.600.000 visitas. 
Es necesario luchar para encontrar patrocinadores y mas que nada para crear unos embajadores 
de FIRS,  gente capaz de ir en varios lugares del mundo no solo en calidad de técnicos sino también 
de manager, para dar su ayuda en la creación y en el desarrollo de las Federaciones 
por lo tanto se  publicará una lista de embajadores en la pagina web de FIRS.   
Pero para hacer todo esto se necesita mucho dinero, de ahí la importancia de encontrar 
patrocinadores y de aprobar siempre nuevas instalaciones deportivas , porque estas accione traen 
dinero en las cuentas de FIRS. (p. ej.  Hace poco en Mejico se pagaron $5.000 para la aprobación 
de una instalación para el patinaje de velocidad; en ocasión de los Campeonatos del Mundo de 
Roccaraso hubo contribuciones para unos $ 70.000). 
En relación al Estatuto, el Presidente considera la  revisión y un acto sobre todo político y por esto 
piensa que sea necesario entregar las líneas políticas a unos especialistas que puedan 
desarrollarlas, pero primero FIRS tiene que tomar una decisión, o sea si quiere ser una Federación 
única o si  cuatro Federaciones distintas representadas por los cuatro comités técnicos. El Buró 
Ejecutivo no tiene ningún poder, ya que los comités técnicos deciden todo por si mismo y sin dar 
comunicaciones al Buró. A las reuniones de dichos comités no participan los presidentes de las 
Federaciones nacionales sino unos técnicos que nada entienden de la vida política. Los 
Campeonatos del Mundo se otorgan al primero que levanta la mano, pero esto es absurdo, estas 
decisiones deben ser analizadas a un nivel alto ya que representan la imagen de FIRS. Los 
patrocinadores se interesan a los que tienen una imagen de alto nivel y si no se construimos una 
imagen de este tipo nunca conseguiremos ayudas, por lo tanto es necesario un cambio profundo. 
En los Roller Sports se han hecho las mismas cosas durante 30 años, y esto ya no es aceptable, 
FIRS debe convertirse e un equipo, ya que hoy no es así. 

 
2. Aprobacion de las precedentes actas de la reunión del BE, Portimão 2010  
 
El Secretario General pide  la aprobación de las actas del Buró Ejecutivo de Portimão 2010, las 
actas son la exacta transcripción de lo que ha sido discutido. La Primera Vicepresidenta Leftwich 
declara no estar de acuerdo con la traducción de lo que ha se ha dicho acerca de la decisión de  
celebrar los Campeonatos del Mundo cada dos años. Después de una acalorada discusión la 
resolución es la siguiente: la mayoría de los miembros del Buró Ejecutivo piensa que desde la 
transcripción resulta que se quiere mantener la celebración de los Campeonatos del Mundo cada 
año hasta el 2014 para luego celebrarlos cada dos anos a partir de 2015. Esto no es cierto ya que la 
decisión tomada por la asamblea en Portimão era de reevaluar en 2015 la posibilidad de celebrar 
los Campeonatos del Mundo cada dos años. El Presidente se dice cierto de haber afirmado que 
dicho cambio a partir del 2015 no era un hecho sino una propuesta y como tal podría ser re-
examinada y cosa más importante sujeta a la aprobación de las Federaciones Nacionales. Jim 
Pollard subraya  a necesidad de crear una comisión que analice el calendario de las competiciones 
nacionales cada cuatro años, al posible participación en los World Games y en los Asian Games, y 
que presente proyectos y motivaciones que sean votadas. Por lo tanto se decide  enviar lo más 
pronto posible la registración audio del Buró Ejecutivo de Portimão de este punto. 



Las actas del Buró ejecutivo de Portimão son aprobada por unanimidad a excepción de este punto 
que será aprobado en la siguiente reunión del Buró Ejecutivo. Además se decide que en las 
próximas actas se hará un informe de los conceptos expresados  y de las votaciones especificas e 
individuales.  A propuesta de la Vicepresidenta Wendy Gila se decide que también serán anexos 
los informes de los Vicepresidentes y les Presidentes de los Comités Técnicos. 
Se procede a la votación de las actas de Portimão 2010 con excepción  del punto antes dicho: 
En contra:   Nadie 
Abstenidos: Nadie  
A favor: Todos 
Aprobado por unanimida 

 
3. Comunicaciones del Presidente 
El secretario General da la posibilidad de comentar las comunicaciones del Presidente (punto 1). 
Nadie interviene. 
 

Punto 4. Report del Presidente 
 
Le Presidente Aracu subraya que los informes de los Vicepresidentes y de los Presidentes de los 
Comités Técnicos tendrían que ser enviados a las oficinas FIRS por lo meno un mes antes de la 
reunión, para que puedan ser enviados a todo los miembros y ser analizados antes del meeting. 
El secretario general da la palabra a : 
La Primera Vicepresidenta Valerie Leftwich: (véase informe en an. n°1) 
Valerie Leftwich expresa fuertes dudas con referencia al problema con el IIHF que todavía non  se 
ha solucionado. El Presidente dice que se tomarán medidas severas en contra del IIHF y que el COI 
tendrá que afirmar la pertenecía del In line Hockey  a FIRS como único governing body .  Se 
empieza una discusión en la que intervienen:  
Portier afirma que el Estatuto del COI no permite que una Federación de Deportes Olímpicos 
Invernales sea governing body de deportes de verano y viceversa. Lo que nosotros pedimos es que 
paren de celebrar Campeonatos del Mundo. 
Martinez: habla de las dificultades que tuvo la selección argentina para u participación en los 
Campeonatos del Mundo de Roccaraso debido a la intervención de la Federación del Hielo con el 
Comité Olímpico Argentino. Además todo esto podría inducir  a  confusión en ocasión de los Pan 
American Games de Toronto 2015 y por es necesario enviar una carta que pueda aclarecer el 
problema. 
Marotta: dice que muchas Federaciones no practican el Hockey in line para no quitarle dinero a las 
otras disciplinas. 
Marotta afirma que es necesario votar acerca de la decisión de proceder contra el COI teniendo en 
cuenta de los riesgos que esto supone, siendo el futuro delos Roller Sports pendiente de su 
decisión, y propone de proceder en tres steps: 1. Redactar una carta muy dura para Fasel;  2. 
Enviarla por su conocimiento al COI , pero escribir a ellos directamente;  3. Observar las 
evoluciones. 
Aracu reafirma que el Buró Ejecutivo debe otorgar a  la Presidencia a escribir dicha carta y darle el 
mandato de seguir con llamadas y encuentros  y hasta escribir directamente al COI si no hubiera 
ninguna respuesta. 
Se somete la propuesta a votación: 
En contra: nadie 
Abstenidos: nadie 
A favor: todos 



Aprobada por Unanimidad   
 

Wendy Gila,  Presidenta de la Confederación Africana,: habla de los distintos niveles de desarrollo 
del patinaje en Africa y de la dificultad de enmarcar los patinadores bajo una Federación 
reconocida. La mayor difusión en este momento es dada por Twitter y Facebook que permiten 
poner en contacto muchas personas interesadas en los Roller Sports.los Campeonatos Africanos 
tuvieron un gran éxito, hubo la participación de 5 naciones para la carrera y la organización de la 
President’s Cup en Angola para el hockey. Por lo que se refiere al Patinaje artístico, gracias al CIPA 
y a Margaret Brooks hubo la participación  de una  delegación egipciana en Croacia en ocasión de 
una competición para clubes, aunque sin al aprobación  de la Federación Egipciana que resulta 
ausente. 
Marotta expresa unas dudas con respectos a la solicitud de muchos visados por parte de unos 
clubes africanos, de los cuales no hay informaciones precisas y que por lo tanto serán dirigidas a 
Wendy para que pueda comprobar la existencia. 
Aracu quiere preguntar por parte del Ministerio del Estero  si es posible enviar material deportivo 
sin pagar las tasas de la aduana y considera fundamental el envío de unos técnicos para la difusión 
de los Roller Sports en Africa. 
Wendy Gila agradece para la disponibilidad e indica que una solución podría ser el envio del 
material deportivo a las misiones, ya que están exentas del pago de los impuestos. La cosa más 
importante es hacer que entienda como se construye una Federación, que diferencia hay entre las 
varias disciplinas de los Roller Sports y lo que es FIRS, y que son los Comités técnicos. 
Patricia Wallace , Presidenta de la Confederación  de Oceanía: ( véase informe en an. n°2) 
Marotta pregunta lo que se piensa hacer para incrementar el número de Naciones afiliadas  a FIRS  
e Oceanía, Patricia Wallace contesta que resulta muy difícil difundir nuestro deporte porque no 
hay un soporte financiero externo. 
Fernando Claro, Presidente de la Confederación Europea:  se ha celebrado el Campeonato para 
cada una de las disciplinas y se implementó  el número de los atletas, se organizaron cursos para 
entrenadores en toda Europa y se brindó asistencia al Continente africano. El cambio de las reglas 
ha permitido que el Rink Hockey resultara más dinámico y por lo tanto más visible. Debido a la 
grave crisis económica europea resulta necesario seguir con los mismos estándares deportivos 
pero con menos recursos económicos. 
Gilbert Portier, Presidente del CIRILH ( véase informe en an. n° 3) 
Jim Pollard, Presidente del CIPA (véase informa en an. n° 4)  
el informe para el 2012, ha sido ya entregado en Portimão. El informe del 2011 ha sido enviado a 
todas las Federaciones por correo electrónico. En la carpeta hay un Programa revisado de los 
Campeonatos del Mundo de Brasilia y el informe financiero  del 2010. En Brasilia, al ser una cuidad 
muy grande, hay muchos problemas para encontrar los Hoteles. 
Roberto Marotta, Presidente del CIC: en los Campeonatos del Mundo en Corea participaron 40 
naciones, un número muy menor que en el pasado debido a dificultades organizativas  que la 
Federación Coreana ha tenido para los visados y los Hoteles. 16 países han ganado medallas, y por 
primera vez han ganados patinadores de Suramérica como Ecuador, Méjico. En 2012 los 
Campeonatos del Mundo se celebrarán en Italia, en 2013 en Bélgica y siempre en 2013 se 
celebrarán los World Games en Cali, Colombia, un lugar en el que la carrera es muy desarrollada y 
esto le brindará más visibilidad a los Roller Sports durante los World Games. 
En septiembre de 2013, el COI se reunirá en Buenos Aires para elegir la ciudad para los Juegos 
Olímpicos de 2020 y los deportes admitidos a participar en estos juegos. Los Roller Sports son 
insertados por segunda vez en la short list , y por esto se deben hacer grandes esfuerzos para 
lograr el objetivo olímpico. Es necesario organizar un evento de carrera aquí en Argentina en la 



temporada en la que los miembros del COI estarán aquí. En 2014 Argentina organizará lo 
Campeonatos del Mundo de patinaje de velocidad. Hay muchas solicitudes para 2015 y 2016, pero 
para la organización de un Campeonato del Mundo se necesita de mucho dinero  y no todas las 
Federaciones son preparadas : por esta razón el CIC enviara a todas las Federaciones un 
memorándum en el que se explica todo lo que es necesario para una perfecta organización, sobre 
todo por lo que se refiere a los derechos de televisión. El CIO le da mucha importancia al control 
del dopaje, y por esto quiero felicitar a Pat Wallace por le trabajo que está haciendo. FIRS tendrá 
que   aplicar sanciones muy duras cuando las Federaciones nacionales no lo hagan. 
Yo representaré la FIRS en la asamblea del PASO para pedir que el hockey in line sea insertado en 
el programa de los Juegos Panamericanos de Toronto 2015. 
Pollard subraya la necesidad de organizar un gran evento en 2013 en Argentina, y siguiendo las 
directivas de la PASO está  intentando organizar un Campeonato de calificación para los juegos 
panamericanos de 2015. Junto al Presidente Martinez  piensa celebrar un evento multideportivo 
en le que puedan participar todos los deportes sobre ruedas, y que pueda se de gran impacto para 
COI. 
Saludo de Marcelo Giraudo, Director Nacional del Deporte en Argentina:  
El Ministro del Desarrollo Social y Secretario al Deporte, espera que el  Campeonato de Mundo de 
Hockey sobre Patines tenga un gran éxito y anuncia el nacimiento del ENAR ( Ente Nacional Alto 
Rendimiento Deportivo) , que se propone ayudar en la formación de las secretarias deportivas y 
que trabaja junto con el Comité Olímpico Argentino. El ENAR  ha apoyado la realización del 
Campeonato del Mundo de Patinaje de velocidad de 2014 en Argentina y ha brindado todas las 
garantías necesarias para una perfecta organización. Giraudo subraya la importancia de evaluar los 
recursos humanos y tiene gran interés en la abertura de unas escuelas per perfeccionamiento en 
le deporte, que siempre tendrán apoyo por parte de las instituciones argentinas.  
El Presidente Aracu afirma que FIRS está disponible de inmediato para crear en Argentina una 
escuela para entrenadores de alto nivel internacional, que sirva para toda el área panamericana. 
 

5. Proyecto Olímpico 
 
El Presidente Aracu aborda las cuestiones que, en su opinión, hay que solucionar: 
Antidoping: Aracu habla de la descalificación mínima que la Federación Colombiana ha impuesto a 
un atleta que dio positivo al doping en el Campeonato del Mundo de 2010 y que ganó los 
Campeonatos del Mundo de 2011. FIRS debe tomar decisiones rápidas y autónomas sin esperar 
que tomen sus decisiones las Federaciones nacionales. 
Campeonatos del Mundo: las varias disciplinas (a excepción del artístico) no comunican los 
resultados en tiempo real para que puedan ser publicados en el sitio web. 
Sitios web de los Comités Técnicos: el COI monitorea continuamente nuestro sitio web, por esta 
razón no puede haber varios sitios sino un único sitio oficial que contiene las paginas de las varias 
disciplinas gestionadas por los Comités Técnicos. EL Presidente pide que se cierren todos los sitios 
web distintos del sitio FIRS. 
Aracu subraya como a costa de nuestra imagen, en muchos Campeonatos del Mundo no es 
presente o no es evaluado el brand de FIRS, así como a veces su Saludo no es solicitado e/o 
publicado en las brochures oficiales. 



Es muy  importante que todos utilicen el nuevo papel en membrete y las tarjetas de visitas con el 
logo de Roller for Olympics .  Al mismo tiempo los correos electrónicos de los Comités Técnicos y 
de los miembros del Buró Ejecutivo deben tener el mismo dominio: rollersports.org. Todos los 
Vicepresidentes y sobre todo los Presidentes deberán tomar medidas ene este sentido, y por esto  
se enviará un modelo para la creación de los correos electrónicos: FIRS seguido por el acrónimo 
del comité ( p.ej.: firscic@rollersports.org). También todos recibirán un modelo para la creación 
del membrete y de las tarjetas de visitas. 
Se somete la propuesta a votación: 
En contra: nadie 
Abstenidos: nadie 
A favor: todos 
Aprobada por Unanimidad . 
Hay que promover el brand FIRS en las pistas en ocasión de los Campeonatos internacionales y por 
esto es necesario actualizar el protocolo organizativo de entregar a los que desean organizar un 
Campeonato del Mundo. A este respecto Pollard propone que todos los Presidentes de los Comiés 
Técnicos envíen sus propios protocolos a las oficinas FIRS para poder crear un protocolo común. 
Aracu está de acuerdo con la propuesta y comunica que la secretaria FIRS hará una lista de los 
puntos comunes para todos para que luego sean integrados con los puntos específicos de cada 
Comité. 
Se somete la propuesta a votación: 
En contra: nadie 
Abstenidos: nadie 
A favor: todos 
Aprobada por Unanimidad   
 
Aracu contesta a las preguntas de Wendy acerca las posibilidades de llegar a ser olímpicos, las 
elecciones hechas por COI demuestran que todo está relacionado con le dinero, los 
patrocinadores, la visibilidad, el imagen, y los intereses de las televisiones. Si no llegamos a 
alcanzar estos objetivos, no tendremos ninguna posibilidad. Es necesario poner en relieve el 
skateboarding, todas las federaciones deberían incluirlo  entre sus propias disciplinas para evitar 
que puedan surgir federaciones separadas. 
 

6. Juegos Panamericanos Toronto 2015 
 
Marotta recuerda tras el pedido de la Federación Canadiense se enviaron unas cartas al Presidente 
Vázquez Raña y al Comité Organizador d Toronto para la inclusión en el programa del hockey in 
line. En Londres ( en ocasión de Sport Accord) hubo un encuentro entre  todos los miembros del 
Comité Organizador y el Presidente Aracu, y también en esta ocasión se renovó la solicitud. 
Marotta dice que esta es la razón principal de su presencia en la Asamblea del PASO y que el 
permanecer en los Juegos Panamericanos es fundamental en la lucha para entrar en los Juegos 
Olímpicos. 
Pollard dice que en la carpeta hay todo el material relacionado con los encuentros oficiales y del 
intercambio de correos con Vásquez Raña y con los otros miembros del Comité Organizador de 
Toronto 2015, con los cuales tendrá otro meeting en Guadalajara. Estuvo en Toronto su invitación 
de los organizadores donde hubo la oportunidad de presentar nuestras disciplinas y de promover 
el brand FIRS, así como se puede ver en la documentación en anexo. La carrera y el artístico fueron 
confirmados, por lo que se refiere al hockey tenemos que esperar ya que necesitan evaluar todos 
los documentos presentados y estudiar la situación. En los Juegos Panamericanos participará 
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también otro deporte que no está en la lista: el Wakeboarding, que depende del esquí acuático y 
que presupone la participación de cierto numero de atletas. No tenemos que olvidar que nuestras 
disciplinas presuponen un gran número de participantes , que ya tuvimos que pasar de 120 a 70 y 
luego a 60, cada nuevo deporte que entra quita espacio y posibilidades  a los demás.  
Hubo un primer encuentro en mayo y luego otro en agosto, mientras el próximo probablemente 
será dentro de un mes. En Canadá no hay problemas con las instalaciones, hay una pista para la 
cerrera y otra para el artístico y el hockey. Pollard está de acuerdo con Aracu acerca de la 
importancia de participar en estos eventos promocionando el brand FIRS, en ocasión de eventos 
como los Panamericanos y los Asian  Games las decisiones pertenecen a las Federaciones 
Internacionales. Todo debe ser en membrete FIRS, que ,por suerte, es muy conocida en el ámbito 
panamericano y  por Vásquez Raña. Para terminar Pollard insiste en la importancia de participar 
en todas las reuniones en la que sean presentes los representantes del COI y de los Comités 
Olímpicos Nacionales, para que no se olviden de nosotros. 
Martinez comunica que la ciudad de Rosario presentó la solicitud para los Juegos Panamericanos 
de 2019, y que esta solicitud tuvo el apoyo del Presidente del Comité Olímpico Argentino, el Sr. 
Gerardo Werthein, muy interesado el los deportes de menor importancia. Si Rosario ganará,  
habrá todas las especialidades del patinaje, como pasó en Mar del Plata 1995. 
 

7. World Artistic Games- SportAccord 
 
Marotta hace una breve descripción del evento: en el ámbito de SportAccord se ha decidido 
organizar un evento llamado World Artistic Games, en el que participaran todas las disciplinas 
deportivas artísticas. Es un evento multi-deportivo con finalidades financieras, porque 
SportAccord tiene intención de venderlo; el éxito del evento se reflejará en los Roller Sport que 
participarán con el patinaje artístico.  La venta de un evento de este tipo implica un retorno 
económico debido a la venta de los derechos de televisión. FIRS se ha dicho favorable y Pollard ha 
sido encargado de proporcionar todos los requisitos específicos  para el patinaje artístico. 
SportAccord está buscando la ciudad que pueda acoger el evento. Marotta pide a Pollard cierta 
rapidez en contestar a las solicitudes de los próximos meses. 
Aracu habla del meeting con dos representantes de SportAccord que se ha celebrado en Roma, 
que han solicitado  asistencia, en nombre de Verbruggen, para la búsqueda de la ciudad, que 
podría ser Roma, en la que celebrar el evento. Pide a Pollard de coordinar el trabajo del Comité 
Técnico con las oficinas FIRS. 
Pollard quiere destacar que los atletas deben ser preparados a enfrentar un evento tan 
importante, que se traducirá en gastos y que tendrá que ser insertado en un calendario 
internacional ya lleno de compromisos. Muy importante será que la fecha sea adecuada , la fecha 
propuesta por los organizador es el mes de noviembre, pero podría cambiar.  
  

8. Lugar y fechas de los próximos Campeonatos del Mundo. 
 
Véase tabla en anexo n° 4. 
 
 

9. Nuevas afiliaciones 
 
Marotta recuerda las afiliaciones provisionales entregadas en Portimão  a Grecia, Malawi y 
Turquía, pero también que ningún de estos países ha enviado el formulario FIRS compilado. 
Ghana, Chipre y Sri Lanka han pedido la afiliación provisional, pero sin entregar la documentación 



solicitada. Marotta propone renovar la afiliación provisional para permitirle participar en nuestros 
Campeonatos pero es importante, aunque muy difícil,  que obtengan el reconocimiento por parte 
de su propio Comité Olímpico, ya que así el comité se daría cuenta de la presencia de nuestro 
deporte en su país. 
 
El Presidente Aracu propone adelantar el punto 12 de la Agenda ya que el punto 10 que se refiere 
al estatuto necesita de mas tiempo para ser discutido. 
La moción es acogida por unanimidad. 
 
 

10. Aprobación del Presupuesto 2010 y del Presupuesto Provisional 2012 
 
Marotta señala que en el presupuesto se analiza solo la situación a la fecha del 31.12.2010 ya que 
para el 2011 la situación todavía no ha sido actualizada. El presupuesto en la carpeta non está 
consolidado con las distintas disciplinas sino se refiere solo al Buró Ejecutivo FIRS. 
Aracu remarca que los ingresos correspondientes a las tasas de afiliación de las Federaciones 
Nacionales son de $ 21.984,39. Los demás ingresos provienen de las contribuciones del ARISF con 
$12.000 y del COI que además de la contribución ordinaria de $19.000 nos brinda una 
contribución de $ 30.000 para el Proyecto Olímpico, y todo esto gracias a la credibilidad ganada 
con las organizaciones internacionales. Otra importante contribución nos llega de FIHP y de los 
patrocinadores. 
Portier expresa su decepción por la presentación del presupuesto FIRS porque cambia cada año   y 
por lo tanto resulta difícil uniformar a éste el presupuesto de  los comités técnicos. Para solucionar 
el problema Marotta propone de marcar cada partida del presupuesto con una letra o un número, 
para que resulte mas fácil de comprender para todos. 
El presupuesto es sometido a votación: 
En contra: nadie 
Abstenidos: nadie  
A favor:  todos  
Aprobado por unanimidad 
Las previsiones del presupuesto de 2012 son optimistas porque se estiman mas contribuciones por 
parte de los patrocinadores, por lo tanto se podrán asignar mayores fondos para soportar con el 
envío de  materiales las Federaciones en desarrollo y el Proyecto Olímpico. 
Leftwich quiere saber si es posible monitorear los pagos de las tasas de afiliación de las 
Federaciones, de manera que puedan ser recogidas en ocasión de los Campeonatos del Mundo, 
por esto pide que antes del empiezo del  Campeonato del Mundo cada Comité Técnico envíe a 
FIRS una lista de los países participantes para que pueda hacer un control sobre las deudas. 
Marotta hace notar que cada Comité puede utilizar su password en el sitio web para averiguar si 
las federaciones están al día con los pagos o menos. Es una manera de colaborar con FIRS . Los 
Comités Técnicos no pueden prohibir a los atletas de participar en los campeonatos si las 
federaciones non están conformes con los pagos,  pero si pueden señalar la situación a ellos y a 
sus dirigentes, de manera que esto resulte un disuasivo. El monitoreo de la situación en el sitio 
web permite que de tener la situación de los pagos siempre actualizada. 
Arau propone darle las password también a los Vicepresidentes para que puedan controlar la 
situación delos países pertenecientes a su área. 
Mercuri explica otra vez como entrar en el sitio web y como monitorear al situación de los pagos; 
se decide enviar otra vez username y password a los comités Técnicos para que puedan acceder y 
controlar. 



 

11: Anti Doping  
 
Antes de darle la palabra a Pat Wallace, Marotta recuerda de la importancia de difundir siempre 
más la cultura del anti doping y habla del mal ejemplo de Colombia. Pero FIRS también tiene sus 
culpas, porque tenía 21 días para aplicar una sanción distinta, pero no conocía los plazos 
permitidos por la WADA. La WADA piensa presentar  una solicitud al TAS para pedir una sanción 
mas dura. 
Wallace : véase informe en anexo n° 6 
Aracu destaca el cargo y la complejidad del trabajo desarrollado por Pat Wallace y habla de la 
posibilidad de crear una Comisión Disciplinaria, Pat Wallace recuerda que esto al final nunca se 
hizo aunque sería  muy importante,  porque permitiría a FIRS de aplicar directamente las 
sanciones  en lugar de las Federaciones Nacionales. 
FIRS de todas formas ya puede aplicar unas sanciones que deben ser observadas y pueden ser 
publicadas a nivel nacional e internacional. 
Marotta piensa necesario celebrar un acuerdo con las Federaciones organizadoras de los 
Campeonatos del Mundo de manera que puedan ocuparse del procedimiento del anti doping del 
empiezo hasta el final,  y de comunicar a las Federaciones de pertenencia los posibles casos de 
dopaje para que éstas apliquen las sanciones. 
FIRS debe reservarse el derecho de sólo aplicar, en le caso que la sanción no corresponda a la 
gravedad de la droga asumida, una sanción distinta de acuerdo con los plazos previstos de las  
reglamentaciones de la WADA. Wallace se muestra muy escéptica acerca de esta solución , ya que 
a veces las Federaciones Nacionales no respectan el carácter confidencial de los procedimientos, 
publican las noticias y los resultados en las paginas web antes que todo se haya acabado. 
Resultaría todo más simple si fuera FIRS a gestionar todo el proceso de la análisis de las pruebas  A 
y B dejando que las Federaciones se ocupen sólo de la audición del atleta y de decidir que sanción 
aplicar; FIRS tendría de monitorear la situación y en caso apelarse y ser sede de los 
procedimientos. 
Esta solución resulta muy difícil que aplicar, ya porque comporta que todos deban estar presentes 
en el mismo lugar contemporáneamente, con gastos muy grandes para las federaciones. Una 
sanción económica para el atleta se puede pensar pero no es necesaria. 
Marotta pide a Pat Wallace que le envíe un mail con las etapas a seguir, un resumen de todo  lo 
qué hay que hacer y qué comunicar a las Federaciones ; la propuesta será sometida a la 
aprobación del Buró Ejecutivo y comunicada a WADA por correo electrónico, mediante un 
procedimiento simple y comprensible para todos. Wallace piensa que antes que todo hay que 
presentar la propuesta a WADA, que nos indicará la acciones  legales de seguir. 
La propuesta de Pat Wallace es sometida a votación: 
En contra: nadie 
Abstenidos: nadie 
A favor: todos 
Aprobado por unanimidad. 
Aracu dice que FIRS está dispuesta a apoyar a Pat si necesita hacer un encuentro con WADA para 
solucionar definitivamente la cuestión. 
Todos reconocen la importancia de un programa anti doping para llegar a ser olímpicos. 
 

10. Estatutos 
 



El Presidente Aracu y el Secretario General Roberto Marotta dan inicio la debate centrándose en la 
necesidad de discutir los siguientes puntos de los Estatutos: 

a. Simplificación de los Estatutos con respecto a los bylaws 
b. Más cohesión y colaboración entre los Comités Técnicos y el Buró Ejecutivo. 
c. Presupuesto consolidado de FIRS incluyendo los presupuestos de las Confederaciones 

Continentales  
d. Más importancia al papel  de los Presidentes de las Federaciones Nacionales 
e. Otorgar un papel a las nuevas disciplinas en los Comités Técnicos y en el Buró Ejecutivo. 
f. Determinar los procesos organizativos de los Campeonatos del Mundo. 
g. Derechos de televisión  

 
La mayoría de los presentes piensa que los nuevos Estatutos tiene que ser más ágil, de simple 
consultación y compresión, mientras los Bylaws deberán incluir las indicaciones especificas. 
El Presidente Aracu se queja de la poca colaboración entre FIRS y los Comités Técnicos , que a 
veces actúan en toda independencia y sin comunicar a FIRS sus decisiones y elecciones, mientras 
estas tendrían que ser discutidas y compartidas. Los presidentes de los Comités Técnicos podrían 
ser nombrados y en lugar de elegidos, como pasa en otras Federaciones multideportivas o bien 
elegidos por los Presidentes de las Federaciones Nacionales en ocasión del Congreso Electivo. Esto 
para evitarle a los Presidentes de ser presentes en cuatro Asambleas Electivas de Especialidad y les 
otorgaría el papel político que les compite. 
Claro está  a favor de esta propuesta y remarca la poca consideración  del papel de los 
Vicepresidentes  Continentales. FIRS debería tener una estructura piramidal que empieza desde 
arriba, mientras ahora e al revés: las decisiones discutidas en ocasión del Buró Ejecutivo ya han 
sido tomadas por los Comités Técnicos . 
Pollard y Strucksberg piensan que esto podría ser aceptable para las Federaciones Nacionales más 
grandes, sino en las mayoría de las otras los presidentes no entienden nada de los aspectos 
técnicos de las distintas disciplinas. Por esta razón es mejor que a votar sean los delegados 
técnicos de las varias federaciones. Portier subraya el hecho que muchas Federaciones no tienen 
todas las especialidades y esto resultaría más difícil la tarea de los Presidentes. 
 
Con referencia a las nuevas disciplinas Marotta pide a los presentes si piensan oportuno que estas 
sean incluidas en los Comités Técnicos ya existentes o si es necesario que sean independientes y 
tengan su propio representante en el Buró Ejecutivo. 
Las opiniones son variadas:  
Pollard :  la presencia de más representantes en el Buró Ejecutivo haría más difícil tomar 
decisiones. Por otro lado es necesario darle importancia para evitar que se organicen 
autónomamente. 
Marotta: propone que haya un representante de cada nueva disciplina en los Comités Técnicos, y 
un representante del Skateboarding en el Buró Ejecutivo. 
Strucksberg : las nuevas disciplinas deben comprometerse en reconocer las reglamentaciones FIRS 
y WADA y pertenecer a las Federaciones Nacionales, tener su propio Comité Técnico y 
posiblemente un representante en los Comités Técnicos Internacionales. Para ser parte de FIRS 
deben ser presentes en cierto numero de Federaciones Nacionales. 
Gila :  las nuevas disciplinas deben ser capaces de mantener su identidad. Incluirlas en disciplinas y 
Comités Técnicos ya existentes podría alejarlas. 
Escuchadas todas las opiniones Marotta propone que las nuevas disciplinas deban ser presentes 
por lo menos en 20 Federaciones afiliadas y en dos Continentes. Todos los atletas deben 



pertenecer a sus Federaciones y respetar las reglas WADA y FIRS. Así podrán tener un 
representante antes en los Comités Técnicos Internacionales y luego en el Buró Ejecutivo. 
Strucksberg  : propone que la propuesta sea discutida en el próximo Buró Ejecutivo y votada en el 
próximo Congreso. 
 
Sobre la adjudicación de los Campeonatos del Mundo, Marotta piensa que deban ser asignados 
por el Buró Ejecutivo  a propuesta de los Comités Técnicos basándose en un ecua división 
continental y en la base de consideraciones políticas y de los intereses económicos. 
Strucksberg piensa que los Comités Técnicos conocen más profundamente los aspectos 
organizativos de sus propios campeonatos y por esta razón ven con antelación las estructuras 
designadas. Portier dice que si se tiene sólo una candidatura hay que aceptarla aunque las 
condiciones no son ideales, porque no es posible renunciar a un Campeonato del Mundo. 
El Presidente Aracu no quiere rechazar la colaboración de los Comités Técnicos, que deben 
expresar sus preferencias, pero la decisión final recae en el Buró Ejecutivo. FIRS debe enviar a 
todas las Federaciones el protocolo para la organización de los Campeonatos del Mundo, en el que 
se describen todos los derechos y los deberes  de las Federaciones Organizadoras. 
Este punto será discutido otra vez en próximo BE. 
Strucksberg reitera acerca de la necesidad de involucrar los Presidentes del Comité Técnico y del 
Comité Organizador del Campeonato del Mundo en la suscripción del contrate para los derechos 
de televisión. 
Aracu comenta que para de los ingresos de los derechos de televisión podrán proporcionados a los 
Comités Técnicos en la bese del trabajo desarrollado y de las necesidades previa presentación de 
los estados financieros consolidados. 
Tras un largo debate, Marotta resume los puntos clave: FIRS se ocupa de los derechos de 
televisión a nivel internacional pero no a nivel nacional y por lo tanto para evitar malentendidos, 
que pueden perjudicar la trasmisión de los eventos por parte de televisiones nacionales, esto debe 
ser incluido en todos los contratos futuros. La firma del contrato será del Presidente FIRS, como 
único representante legal. 
La participación de la Federación anfitriona y de Comité Organizador en la redacción de los 
contratos es sometida a votación: 
En contra: nadie 
Abstenidos: nadie 
A favor: todos 
Aprobado por unanimidad 
Se decide que el Congreso de 2012 será adelantado y se celebrará en los primeros meses de 2013. 
El Presidente comunicará la fecha y le lugar del  próximo Buró Ejecutivo. Pollard pide que se lleve a 
cabo durante un Campeonato del Mundo, para permitir a todos los Presidentes de los Comités 
Técnicos de participar más tranquilamente. 
No habiendo otros puntos en la agenda, la reunión termina alrededor de  las 18.30.  
 
  
 

 
 
  
 

Sabatino Aracu        Roberto Marotta 
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